新三河島駅での普通列車の停車駅通過について

京成電鉄では、8月8日(水)20時51分頃、普通列車の停車駅通過がありました。ご利用のお客様には、大変ご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申しあげます。詳細は下記のとおりです。

記

- 1. 発生日時 平成24年8月8日(水)20時51分頃
- 2. 場 所 新三河島駅 (東京都荒川区西日暮里6-2-1)
- 3. 該当列車 京成本線下り普通列車 第2095列車 8両編成 京成上野発 京成高砂行き (京成上野駅20時45分発)
- 4. 状 況 当該列車が日暮里駅を出発した後、運転士および車掌が列車種別を一時 的に特急と誤認したため、普通列車の停車駅である新三河島駅を通過し、 次の停車駅である町屋駅に停車いたしました。新三河島駅で降車される 予定であったお客様、ならびに新三河島駅で乗車される予定であったお 客様の数は不明ですが、3名のお客様から駅に列車の誤通過についてご 指摘がありました。
- 5. 運行状況 ダイヤに乱れはございません。
- 6. 原 因 運転士および車掌が一時的に列車種別を「特急」と誤認したため。
- 7. 対 策 当該運転士および車掌に対し、特別指導教育を実施する他、全運転士・ 車掌に対し、点呼にて発生事象内容の通告および注意喚起を実施し、再 発防止に努めてまいります。

以上